



スマホで感電死！

—西日本防災システム

2017 07 24

アメリカ **ニューメキシコ州** でこんな事故が！！

NBS 119

スマートフォンを浴室で充電しながら使っていた14歳の少女が感電死する事故が発生しました。その命をも奪う危険性に注目されています。その状況は、浴室にスマートフォンを持ち込み、ケーブルをタオルの上に置いて充電していたようです。その画像を、「**延長コードを使えば入浴中でも充電できる**」というメッセージと共に友人に送信していたようです。現実この送信が彼女の人生最後のメッセージとなりました。警察は捜査の結果、コーさんが入浴中に浴槽の中で感電死したと断定し、写真を撮影してから1時間以内に亡くなったとしています。報道によりますと、使っていたのは韓国サムスン電子のスマートフォン「6s Edge」だったそうです。**(使用機種と事故との関連はありません)**警察は、延長コードが傷んでいることに気づかないまま、浴槽の中にいたコーさんが濡れた手で傷んだコードに触れたと見ているそうです。スマートフォンを持っていたと思われる方の手には、**やけどの痕**が残っていたとの情報もあります。



御注意を！

西日本防災システム

NIISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>



弊社top pageへ 